

De Gregorio y la reforma tributaria: "Su aporte al PIB es minúsculo"

Jueves, 11 de Abril de 2019 - Id nota:844867

Medio : La Segunda
Sección : Economía
Valor publicitario estimado : \$2561900.-
Página : 13
Tamaño : 25 x 22

[Ver completa en la web](#)

La Segunda jueves 11 abril 2019 **Economía** 13

Aunque cree que "desintegrar fue un error"

De Gregorio y la reforma tributaria: "Su aporte al PIB es minúsculo"

El decano de la FEN de la U. de Chile celebró, en todo caso, junto a su colega Vitorio Corbo que se haya aprobado la idea de legislar.



Por Camilo Castellanos

Para José de Gregorio (DC), decano de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, ex ministro de la Concertación y ex presidente del Banco Central, el hecho de que ayer la Comisión de Hacienda de la Cámara aprobara la idea de legislar el proyecto de reforma tributaria que impulsa el Gobierno fue positivo.

Más que razones económicas, De Gregorio dio razones políticas, respaldando el actuar de la DC de separarse de la oposición y apoyar al Ejecutivo en la votación. "Hemos observado que se pueden llegar a acuerdos cruzando líneas entre coaliciones políticas", dijo esta mañana en una presentación por la celebración de los 100 años de la Mutual de Seguros.

"Me parece importante que se haya llegado a acuerdo y que vayamos a discutir una modernización tributaria como la ha llamado el gobierno", agregó. "No po-

demos esperar tener dos bloques que sin reflexión se opongan a todo. Necesitamos capacidad de acuerdo y para eso, los bloques necesitan fluidez", agregó.

En términos económicos, sin embargo, advirtió que la reforma no tendrá un impacto relevante en el crecimiento. "Aporta con 0,3 puntos del PIB por solo una vez, un décimo de lo que fue la reforma de Bachelet, es una cosa minúscula", dijo. Y agregó que son más importantes los avances en reformas laborales y previsionales. Pero agregó que es positivo que se avance a reintegrar. "La desintegración fue un error, fue necesaria inventarla porque si no, no daban los números, pero genera distorsiones", dijo.

Advirtió, sin embargo, que hay varios riesgos en la discusión. "Confío en que el gobierno y la oposición conocen los límites, no se puede ceder tanto como para que se desnaturalice lo que se termina aprobando", dijo. "Acá no nos jugamos el futuro del país, así que tomémoslo con

calma para tener un buen sistema".

No es bala de plata

Tanto De Gregorio, como el también ex presidente del Banco Central Vitorio Corbo, hicieron énfasis en que la reforma tributaria "no es la bala de plata" que necesita Chile para potenciar su crecimiento y llegar al desarrollo.

Aunque Corbo también valoró los

avances en el Congreso, principalmente porque ayudarían a dar más certezas. "Como la discusión llevaba tanto tiempo que estaba creando incertidumbre. Antes de llevar a cabo un proyecto, la gente quiere saber qué régimen tributario va a tener", dijo Corbo en el mismo evento. "Eliminar parte de la incertidumbre en la parte tributaria ayuda, pero es una de muchas cosas", dijo.